

UNIVERSITE DE YAOUNDE II
THE UNIVERSITY OF YAOUNDE II

**Institut des Relations
Internationales du Cameroun**

B.P. : 1637 Yaoundé
Tél : 231 03 05
Fax N° : (237) 231 89 99



**International Relations
Institute of Cameroon**

P.O Box : 1637 Yaoundé
Tél. : 231 03 05
E-mail : iric@uycdc.uninet.cm

CONCOURS D'ENTREE A L'IRIC (Année académique 2002/2003)
COMPETITIVE ENTRANCE EXAMINATION INTO IRIC (Academic year 2002-2003)

OPTION BANQUE-MONNAIE-FINANCE INTERNATIONALES

Durée : 3 heures

A- SUJET OBLIGATOIRE / COMPULSORY SUBJECT :

Avantage et inconvénients de la diversification des productions et des partenariats économiques.

Stress the impact of the diversification of goods production and economic partnerships.

B- SUJETS AU CHOIX : TRAITER L'UN DES TROIS SUJETS CI-

APRES :

CHOOSE ONE OUT THE FOLLOWING THREE TOPICS :

- 1- Expliquez l'importance de l'innovation technologique dans les mutations actuelles du système financier international.

What is the importance of technological innovation in the current changes of the international financial system.

- 2- Les effets de la formation d'une union économique sur les échanges des marchandises et sur le bien être des pays membres et des pays tiers.

The impact of the creation of an economic union on the exchange of goods and the welfare of member states and non-member states

- 3- Quelles sont les conséquences commerciales d'une surévaluation ou d'une sous-évaluation du taux de change?

What are the commercial consequences of an over-evaluation or an under-evaluation of the exchange rate?

Bonne chance!

Good luck!